

# Hospital de Antofagasta reestableció uso de mascarillas

Es de carácter obligatorio para todo quien ingrese como visita al centro asistencial.

Redacción

**D**urante la mañana de este jueves, el Hospital Regional de Antofagasta informó el restablecimiento del uso obligatorio de mascarillas para personas que asistan a visitar a pacientes del recinto. La medida, según informaron a través de un comunicado, se debe a que se ha registrado un aumento de la circulación de virus respiratorios presentes en la capital regional.

Cabe recordar que el uso



FRANCISCO PAREDES / AGENCIA UNO

*A raíz del aumento de la circulación de virus respiratorios.*

obligatorio de la mascarilla comenzó durante la pandemia del coronavirus, medida que dejó de aplicarse tras el término de la emergencia

sanitaria en septiembre del año pasado.

Sin embargo, tanto en la región de Antofagasta como en otras regiones del país, se

ha visto un aumento significativo de virus respiratorios, que ponen en riesgo la salud de la población de riesgo, esto es adultos mayores y menores de edad.

Asimismo, la entidad estableció que todas las visitas a pacientes hospitalizados deberán ingresar con mascarillas a las unidades correspondientes, sin excepción.

Finalmente, se informó que las Unidades de IAAS y Epidemiología solicitaron el cumplimiento de dicha indicación, la que va en directo beneficio de pacientes, familiares y visitantes en general.